

Association des RadioAmateurs de la Sarthe – ARAS-REF-72
Congrès du REF 2017 – 13 et 14 mai 2017



L'association des radioamateurs de la Sarthe (ARAS-REF-72) s'apprête à vous accueillir au Val de Vray situé à Saint-Saturnin, un village proche du Mans pour le Congrès du REF 2017 les 13 et 14 Mai 2017.

Chaque année, le Congrès du REF est un moment important dans la vie des radioamateurs car au delà des simples obligations juridiques liées à l'Assemblée Générale Ordinaire, c'est aussi une rencontre privilégiée entre les membres du REF et les responsables de son animation.

Toute notre équipe ARAS-REF- 72 se fait une fête de vous recevoir dans notre beau département de la Sarthe, connu pour sa course mythique des 24Heures du Mans, son musée automobile, sa cité Gallo-romaine et sa fameuse gastronomie

Soyez sûrs que nous mettons tout en œuvre pour que cet événement se passe le mieux possible et dans la plus grande des convivialités. Nous le voulons festif et chaleureux ce qui n'est pas incompatible avec sérieux et studieux !

Par la présence des associations, des exposants et des contributeurs que nous avons invités, nous espérons vous faire passer des moments les plus attractifs et les plus enrichissants possibles en vous proposant diverses animations, expositions et conférences.

Accueil Congrès 2017

Écrit par F4GDI & F4GLJ

Vendredi, 24 Février 2017 17:34 - Mis à jour Samedi, 15 Avril 2017 09:15

Mais c'est finalement vous, par votre présence, qui feront de ce congrès un événement dans la vie du REF, une réussite , un succès ...

Vous trouverez ci dessous des éléments détaillant l'organisation de notre congrès.
(Les inscriptions seront possibles environ un mois avant la date du Congrès)

- [Choix du site](#)
- [Programme](#)
- [Hébergement](#)
- [Restauration](#)
- [Souscription](#)
- [Partenaires](#)

Christine [F4GDI]
Responsable du congrès 2017
(congres2017@r-e-f.org)